

Commission : Sommet UE- Méditerranée, et Moyen-Orient

Problématique : Comment relancer une coopération trans-méditerranéenne/Moyen-Orient profitable?

Auteur: Hongrie

Relancer une coopération transméditerranéenne et avec le Moyen-Orient peut être super bénéfique pour nous , cela pourrait signifier renforcer les liens diplomatiques et commerciaux, mais aussi travailler ensemble sur des problèmes comme la sécurité énergétique et le changement climatique. Pour que ça marche, il faudrait peut-être mettre en place des forums et des conférences pour discuter des intérêts communs et des défis. La proposition des projets de développement durable et des initiatives d'échange culturel pour renforcer la compréhension mutuelle. En plus, investir dans des infrastructures vertes et des énergies renouvelables pourrait être un point clé. Cela aiderait non seulement à protéger l'environnement, mais aussi à créer des opportunités économiques. La clé, c'est la collaboration et le dialogue ouvert pour trouver des solutions qui profitent à tous.

Nous entretenons des relations commerciales solides avec plusieurs pays et régions. En tant que membre de l'UE , nous bénéficions d'un accès privilégié au marché unique européen, ce qui facilite les échanges commerciaux avec les autres pays membres. L'Allemagne est notre principal partenaire commercial , avec des liens étroits dans de nombreux secteurs, tels que l'automobile, l'ingénierie et les produits chimiques. Nous cherchons à diversifier nos relations commerciales en développant des liens avec d'autres pays et régions. Par exemple, nous avons renforcé nos échanges avec la Chine, notamment dans les domaines de l'investissement, du commerce et de la coopération technologique. Nous sommes également un acteur important dans la région de l'Europe centrale et orientale, où nous entretenons des relations économiques étroites avec d'autres pays de la région. En outre, nous sommes un important exportateur de produits agricoles, tels que les céréales, les fruits et les légumes, ainsi que de produits pharmaceutiques et chimiques. Nous exportons également des machines et des équipements, notamment dans le secteur automobile.

Notre pays comme beaucoup d'autres pays, fessent face à divers enjeux de sécurité, notamment la lutte contre le terrorisme. Étant que membre de l'UE et de l'OTAN, la collaboration étroite avec nos partenaires pour renforcer la sécurité et prévenir les actes terroristes. Un des principaux enjeux pour nous est la sécurisation de nos frontières. Avec l'espace Schengen, il est crucial de contrôler efficacement les frontières extérieures de l'UE pour empêcher l'entrée de terroristes potentiels. D'ailleurs, nous avons renforcé nos frontières, notamment avec la Serbie, pour gérer les flux migratoires et potentiellement prévenir l'infiltration de terroristes. La collaboration internationale est également un aspect important de la lutte contre le terrorisme. La participation à des échanges d'informations et à des opérations conjointes avec d'autres pays ont également été faite afin de pouvoir identifier et neutraliser les menaces terroristes . Nous travaillons aussi avec des organisations internationales comme Europol pour améliorer la coopération policière en

Europe. Par conséquent nous nous efforçons de combattre le financement du terrorisme et le recrutement de terroristes. adoption des mesures pour surveiller et limiter les transactions financières suspectes qui pourraient être liées au financement du terrorisme. La prévention de la radicalisation, qui est un enjeu clé. Nous mettons en place des programmes pour prévenir la radicalisation, en particulier chez les jeunes, et pour promouvoir l'intégration sociale, ce qui est essentiel pour lutter contre l'extrémisme.

3. La question des migrations transméditerranéennes et l'aide au développement

La question des migrations transméditerranéennes et l'aide au développement sont des sujets complexes et interconnectés. Nous sommes situées au cœur de l'Europe et faisons face à des défis liés aux migrations transméditerranéennes. En raison de notre position géographique, nous sommes souvent utilisés comme point de passage pour les migrants cherchant à atteindre d'autres pays européens. Cela nous donne une pression considérable sur les ressources et les infrastructures. Cependant, nous reconnaissons également l'importance de l'aide au développement dans la lutte contre les causes profondes des migrations. En investissant dans le développement économique et social des pays d'origine des migrants, nous pouvons contribuer à réduire les incitations à quitter leur pays. Notre soutien des initiatives de coopération internationale visant à améliorer les conditions de vie dans ces pays, notamment par le biais de projets de développement et d'aide humanitaire. La recherche à trouver un équilibre entre la gestion des migrations et le respect des droits de l'homme. Nous mettons en place des politiques visant à assurer la sécurité et l'ordre public, tout en respectant les obligations internationales en matière de protection des droits des migrants. Cela inclut des procédures d'asile équitables et une assistance aux personnes vulnérables. En conclusion, la question des migrations transméditerranéennes est un défi complexe pour nous. Nous reconnaissons l'importance de l'aide au développement pour traiter les causes profondes des migrations et soutenir des initiatives internationales en ce sens. Mais nous cherchons également à trouver un équilibre entre la gestion des migrations et le respect des droits de l'homme.

Notre pays, avec nos magnifiques paysages et nos diverses ressources naturelles, a tout intérêt à protéger son environnement. En lançant une réflexion commune, nous partageons nos expériences, apprenons des autres et adoptons des pratiques durables. Cela peut inclure des stratégies pour la conservation de la biodiversité, la gestion durable de l'eau, et la réduction des émissions de gaz à effet de serre. En plus, travailler ensemble peut aider à développer des solutions innovantes et à mettre en place des politiques efficaces pour lutter contre le changement climatique et promouvoir un développement durable.